Solicitan a Universidad de Córdoba conceder el Honoris Causa a Fidel



Córdoba, 9 ago (RHC-PL) El Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba (MASCuba) solicitó a la Universidad Nacional de Córdoba (UNC) le conceda el doctorado Honoris Causa al líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

Acompañó a la organización solidaria en el pedido el Club Argentino de Periodistas Amigos de Cuba (Capac) y la solicitud lleva además la firma de al menos 135 personas y unos 30 agrupaciones.

Esta iniciativa fue propuesta por ambas organizaciones el pasado 26 de julio al conmemorarse en Córdoba el 63 aniversario del día de la Rebeldía Nacional cubana y teniendo en cuenta que el 13 de agosto el estadista de la nación caribeña cumple 90 años, dijo a Prensa Latina Sergio Ortiz, su principal impulsor.

La petición resume los argumentos sobre los cuales se sustenta por qué el líder revolucionario cubano merece la distinción académica.

Entre ellas afirman que Fidel Castro siempre tuvo en alta consideración a la educación pública, en su país y el mundo, y mencionan la campaña de alfabetización en Cuba y el desarrollo de los planes de estudios e infraestructura escolar en la isla.

Reseñan igualmente que Fidel fue gran promotor de los programas de cooperación educacional en otros países e impulsor del programa de alfabetización "Yo sí puedo" que ha servido para declarar a varias naciones libres de analfabetismo, como Venezuela, Bolivia y Nicaragua, entre otras.

En Argentina -citan- ese programa se emplea en 19 provincias y 174 municipios, y ha servido para que salieran de las tinieblas del analfabetismo unas 32 mil personas.

Los solicitantes también argumentan que Fidel destinó esfuerzo especial a mejorar la salud de las poblaciones latinoamericanas y del resto del mundo, incluida Argentina. La presencia de 48 mil profesionales cubanos en 67 países dan fe de ello.

"Esos contingentes han colaborado en forma altruista en casos de terremotos como en Haití en 2010, epidemias del ébola en África en 2015, entre muchas otras situaciones de catástrofe", precisa el texto de la solicitud.

Mencionan también la creación, por su iniciativa, de la Escuela Latinoamericana de Medicina donde se han graduado ya 16 promociones, más de 25 mil médicos, incluidos centenares de argentinos que han vuelto al país a brindar atención sanitaria a la población.

Asimismo recuerdan que Fidel estuvo en la UNC en julio de 2006 en el marco de la reunión del Mercosur, y elogió la trayectoria de esta casa de altos estudios desde tiempos de la Reforma Universitaria de 1918.

Los solicitantes sugieren que la UNC forme una delegación con autoridades, docentes y estudiantes y "viaje a La Habana a hacer entrega del doctorado a Fidel Castro, que por razones de edad no podría venir a Córdoba a recibirlo, como habría sido seguramente su deseo".

Adhieren a la petición del MASCuba y el Capac una treintena de organizaciones del campo popular, sindical, estudiantil, político y de los derechos humanos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/102301-solicitan-a-universidad-de-cordoba-conceder-el-honoris-causa-a-fidel$



Radio Habana Cuba